

一般質問

第558回北谷町議会定例会

質問者：宮里 廣

月	日	質問事項	質問要旨	質問の相手
12	1	教育行政について	<p>(1) 気候変動による気温の上昇が年々確認されている。体育の授業や災害時の避難所に活用される町内小中学校体育館への空調の導入ができないか当局の見解を伺う。</p> <p>(2) 新学校給食センターの空調（冷房）設備の設置状況について伺う。</p> <p>(3) 新学校給食センターの屋根への太陽光発電システムの導入について伺う。</p> <p>(4) 直近3年間の不登校児童生徒数とその対策について伺う。</p> <p>(5) 2025年4月1日現在の町内小中学校で勤務するスクールカウンセラー（S C）とスクールソーシャルワーカー（S S W）の職員数について伺う。</p> <p>(6) 以前にも取り上げたが、町内小中学校校門前への防犯カメラの整備状況について伺う。</p>	教育長
	2	道路行政について	<p>(1) 前回も一般質問をしたが、美浜スクランブル交差点において、右折矢印付き信号機を設置できないか伺う。そこに右折矢印付き信号機があることにより、北谷公園野球場方面から国道向けてスムーズな車の流れができるものと考える。2026年春、観覧車跡地に18階建てホテルが開業するが、今でも交通量が多いため、右折できるのは大体2台～3台ぐらいで後続車両が続いている。そのようなことから、ぜひ右折付き信号をつけていただきたいとの住民の声があるが当局の見解を伺う。</p> <p>(2) 美浜スクランブル交差点の横断歩道の白線が消えかかっているが、早急に白線の引き直しができないか伺う。</p>	町長
	3	各地区公民館のLED照明への切替えについて	水銀使用製品である一般照明用の蛍光灯は2026年1月より段階的に製造と輸出入が規制され、2027年末までに全て禁止となる。今後、各地区館の蛍光灯もLED照明への切替えが必要になるが、当局の見解を伺う。	教育長
	4	旧ニライ消防北谷消防署跡地の利用について	新ニライ消防北谷消防署跡地が完成し運用を開始してから4年余りが経過したが、未だ旧ニライ消防北谷消防署跡地は更地のままである。その場所に町立体育館を設置できないかという町民の声があるが当局の見解を伺う。	町長

一 般 質 問

第558回北谷町議会定例会

質問者：宮里 廣

月	日	質問事項	質問要旨	質問の相手
12	5	北谷ゲートウェイについて	<p>(1) 那覇空港と北谷ゲートウェイを結ぶ直行バス等の運行継続について当局の見解を伺う。</p> <p>(2) 観光客の移動利便性の向上、公共交通の利用促進が図られた。我が北谷町は観光振興に力を入れているが、観光客の皆様にアンケートなどを取ったことがあるのか伺う。</p> <p>(3) 期待される効果について伺う。</p> <p>(4) 北谷ゲートウェイの周知強化について伺う。</p> <p>(5) 実証事業の実施に伴う美浜駐車場への影響について伺う。</p>	町長
	6	美浜アメリカンビレッジエリアへの電子看板設置について	アメリカンビレッジ通りにデジタルサイネージ（電子看板）を設置することにより、観光や町内のイベント、防災情報を発信し、非常時は災害情報や避難誘導の表示ができる。当局の見解を伺う。	町長